
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 30回議事録 

 

開催日時   平成 28年 4月 15日     14時から 15時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  片山 智信  

       杉本 曻                           近松 健二  

       西村 静代                          谷口 真澄 

       泉原 一弥                          寺田 篤史            

芦田 有香               

               

放送局長   山田 剛   出席 

理事長    梶野 昭太郎 同席                   

副理事長   片山 陽子  同席 

理事     北野 忠夫  同席 

理事     秦 正芳   同席 

 

1．番組審議 

   番組審議委員長の永谷氏が開会を告げる。 

 ① 風祭耕太のわらしべ Talkng  

   生放送を、Ａスタジオ前のギャラリーで聞いていただく。山田局長より、風祭耕太氏の 

  今迄のラヂオきしわだの放送とのかかわりを説明する。    

 審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ 話がどうなっているのか？ 品物を持ってきての物々交換（わらしべ）なのか？ 

・ 最初に腕時計を持ってき、ゲストの出演者と交換していた。（番組の最後に） 

ゲストは岸和田と関係あるのか？ 

（岸和田で揃えられたら良いが、パーソナリティーだけでも難しい。 

・ ゲストの紹介はあるのか？ 

・ 風祭さんは、岸和田の異業種交流会にも参加しているので喜んでいる。 

・ ご縁のある方に出ていただければありがたい。 

  

 ② SunSun ファーム 

   15 日（金）12 時に放送した番組を聞いていただいた後に、山田局長より出演の４Ｈク

ラブ員の説明と、以前の放送とメンバーが変わっていることを報告する。お天気の話を入

れるので毎回生放送になった。 

   審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ この番組をもっと拡大して欲しい。家庭菜園が増えているので、一般の方に伝授する   

  事も考えればニーズはあるのではないか？ リスナーの質問を生かせば良いのでは。 

・ 売りが必要。家庭菜園へのアドバイスは有効。 

  （４Ｈクラブは、専業農家として出演している） 

・ ４月に入って定植する野菜が多い。家庭菜園向けの苗を販売する。 



  （リスナーの生の声を生かすようにしていきたい） 

・ 生活に密着した情報を流して欲しい。 

  （プロの仕事だが、主婦は収穫情報が欲しいのでありがたい） 

 

2．その他のご意見他 

 審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ 出演ゲストの困っているなら、人脈があるので紹介する。窓口は誰か？ 

  （紹介は理事長までお願いしたい。内容によりゲストに相応しい出演番組を考える）  

 

3. 番組編成について 

   山田局長から、４月からの番組編成についての説明。復活も含めて 10件の新番組が有 

るが、今後も再放送を減らして番組を増したい。 

 

4. 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

 

 次回の第 31回番組審議委員会を、6月 24日（金）に開始時間を変更して午後 1時から 

開催する事を決める。 

                                     以上 


